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　新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。皆様に
は、さわやかな新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。昨年中、仙齢会に賜
りました数々のご厚情とご支援に対しまして心より御礼申し上げます。
　さてますます加速する少子高齢化による医師、看護師、介護職等　医療従事者の不
足、増え続ける医療費、介護費に対する政府の医療介護費の抑制策等により我々医
療介護業界を取り巻く状況はますます厳しいものとなってきております。このような逆境の
なかでも我々仙齢会は、はりま地域の医療介護の担い手として、いかにして質の高い医
療介護を効率的に提供していけるか、この地域の中で我々が最も貢献できることは何か、
地域住民の方々が我々の法人に求めているものは何かを常に追求し行動していきたいと
考えております。
　我々の法人は急性期病院、療養型病床、クリニック、訪問看護、通所介護、また特養、
デイサービス等の介護施設も関連法人で運営しています。この多機能を活かし患者様、
ご家族の要望に即座に対応できるように連携を強化しております。今年は、さらに医師、
看護師、パラメディカル、介護職等のスタッフを充足させて可能な限り断らない、スピー
ディーに対応できる心のこもった医療介護を実践していきたいと考えます。

　今年も、職員一同、精一杯努力し、出来る限り地域の皆様方のお役に立ちたいと考
えております。今後ともさらなるご指導、ご鞭漣をどうぞよろしくお願い申しあげます。
　それでは、平成28年が皆さまにとりまして、すばらしい年になりますことをお祈りしつつ、
新年のご挨拶とさせていただきます。 

平成28年
　新年のごあいさつ

理事長 荒尾　潤



平成27年11月6日（金）播磨町の姉妹都市ライマ市（アメリカ）から訪問団が来られ、当院を視察されました。
訪問団は、デイヴィド・バーガー市長をはじめ６名の様々な職業の代表者の方々でした。
そのなかには、セントリタ病院のCEOロバート・バクスター氏も含まれておりました。
セントリタ病院は、手術ロボットやドクターヘリを擁するアメリカの最先端をいく大病院です。
バクスター氏からは日本の病院について熱心な質問がありました。
はりま病院からは、柏木院長、看護部長、事務部長の３名で応対しました。

Welcome Board
星条旗、ライマ市旗、日
本国国旗、播磨町旗を
コーナーに配置。受付待
合のモニターに映し出し
て歓迎の気持ちを表現しました。Welcome from 
Lima cityの文字フォントを変えて、11バージョンを
次から次へと映し出す演出もしました。

バーガー市長と柏木院長の挨拶
院長は到着時には間に合わな
かったものの、内視鏡検査を終
えてすぐに訪問団と合流。早速、
バーガー市長やバクスター
CEOとの挨拶を。 

人間ドック室
アメリカには意外と人
間ドックは少ない。精
密検査が非常に高額な
ため、ドックの利用者
は一部の富裕層に限ら
れる。
 
厨房施設の見学
電化厨房を、all-electric kitchenで通じたときはうれ
し か っ た。IHヒ ー
ターに置いてあった
やかんの大きさに話
題がいったときは、
そこに目をつけるか
と少し笑えた。
 
病室の見学
セントリタ病院のバクス
ターCEOが柏木院長に熱
心に質問していたのが印
象的でした。患者さんへ
のアメニティにはとても
敏感なようでした。

手術室の見学
バクスターCEOから
「wide !!!」と驚きの
言葉がありました。
しかし、セントリタ
病院には手術室が11
室あるとのこと。そちらの方が驚きです。手術の詳細
を英語で説明する柏木院長。
 
内視鏡室の見学
内視鏡は日本ほどアメリカ
に普及していないと思った
が、この部屋に入ったとた
ん訪問団から悲壮な声が。
口からの内視鏡にはみんな
嫌な思い出があるようだ。鼻からの内視鏡は楽だと説
明するととても興味を示していた。 

診察室の見学
電子カルテはdigital 
karte でいいのかと
思っていたら、正式
には e l e c t r o n i c  
medical recordで
した。勉強になりま
した。結構いい加減な和製英語で話してもバクスター
CEOは理解してくれたので、感謝です。
 
最後の集合写真
40分間の視察を終え、Welcome Boardの下で集合写
真を撮りました。
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この度、９月１日より３階病棟にて看護師として勤務させていただいております。
まだまだわからないことばかりですが、精一杯がんばって皆様に信頼していただけ
るよう努力をしてまいります。よろしくお願いいたします。

看護師 池田 喜美
いけ  だ   　 き    み

平成27年８月５日より外来看護部で勤務させていただいています。今までの看護師
経験を活かしてはりま病院で少しでも早く１人の要員として看護・業務をしていけ
たらと思っています。みなさんご指導よろしくお願いします。

看護師 安倍 良美
あ   べ     よし  み

この度、初めて外来でお仕事させて頂きます。
子育てに専念していた期間もあり、分からないことが多いですが、早く業務に慣れ
て、患者さまに信頼される外来の看護師を目指して頑張りたいと思いますので、よ
ろしくお願いいたします。

看護師 東海林 舞
しょうじ       まい

この度、10月１日より外来勤務になった松山明子です。
外来は日々状況が変化する部署で大変ですが、笑顔を絶やさず頑張っていきたいと
思いますので、宜しくお願いします。

看護師 松山 明子
まつ やま   あき   こ

この度、10月１日より３階病棟で勤務させて頂いています。
初めてのヘルパー業務で、わからない事できない事ばかりです。日々、患者様や先
輩方から多くの事を学び、覚える事が沢山ありますが、私にとってとても充実した
毎日を送っています。
一日でも早く業務に慣れ、患者様を笑顔にできるように、私自身、毎日笑顔を忘れ
ず成長できるように、がんばりたいと思います。よろしくお願いします。

看護助手 米田 美幸
よね  だ       み  ゆき

この度、９月14日より人間ドック室で勤務させて頂いております。
まだまだ不慣れなところもあり、周りのスタッフの皆様の丁寧なご指導のもと業務
に取り組んでおります。
人間ドック室にご協力をして頂いております先生方と多くの部署のスタッフの皆様
にご迷惑をおかけすることがないよう、一日も早く仕事に慣れ頑張りたいと思いま
す。よろしくお願い致します。

臨床検査技師 橋本 早都子
はし もと     さ   と   こ

新人職員紹介
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編 集 後 記 新年、明けましておめでとうございます。
インフルエンザが流行する季節になりましたが、皆様、うがい手洗いはこまめにしてますか？
私は、喘息の持病がありますので、まめにするようにしています。皆様も体調管理に気を付
けて、この冬をのり切りましょう。 松本

　2016年、私は還暦の申年、Ｏ型牡牛座です。

　還暦を迎える年ということで、特別な思いがありま

すが、人生の一通過点・・・ちょっと立ち止まって考

える年にしたいです。

　60歳、無理をしないで周りを整理しながら、必要

なことは見る・聞く・言う。必要でないことは見ない・

聞かない・言わない・・・仕事はできる人でいたいも

のです。 鳥住　由子

　早いもので、気付けば3度目の年男を迎える年齢に

なりました。お気付きの方もいらっしゃるでしょうが、

最近かなり太りました。年を重ねるごとに体重が落と

せなくなることを実感しております。そこで、減量を

含めた自己管理がしっかり出来るようにしていきたい

と思います。まずは、2月の東京マラソン完走を目指

して頑張ります。こんな私ですが、これからも宜しく

お願いします。 野口　直樹

　平成28年、申年。今年は年女になります。

　はりま病院に勤務して４年が過ぎました。ついてい

くのに精一杯で、スタッフみんなに助けてもらいなが

らやってきました。歳をとっているばかりで、経験も

少なく、自分自身を情けなく思うこともありますが、

いつもいろんな形でサポートをして頂き、感謝の思い

でいっぱいです。これからは今までに学んだこと、得

た経験を生かして、患者様により良い看護を提供でき

るようにやってまいりますので、今年もよろしくお願

いします。 市本　慈子

　入職して２年が経ちました。少しブランクがあった

ため、最初の頃は検査手順や介助方法の流れを覚える

こと、病棟業務でも覚えることで精一杯で毎日がいっ

ぱいいっぱいでした。そのため家庭に持ち込むことも

あり、心の余裕をなくしていたこともありました。

　しかし、スタッフの皆さんの優しさに触れ、支えて

いただいたおかげで頑張ってこられました。

　今では、少し周囲をみれる余裕も出てきました。現

在では仕事も充実し、プライベートでは、来年度子供

が生まれるので、親になるという喜びを感じています。

　また復帰後には、その経験を生かして、更に飛躍で

きればなと思っています。 仲原　百利恵

クリスマス　コンサートクリスマス　コンサートクリスマス　コンサート
【演奏曲】

♪ 吉本新喜劇のテーマ
♪ にっぽん昔ばなしのテーマ
♪ 津軽海峡冬景色
♪ 星に願いを
♪ 赤鼻のトナカイ
♪ wish you a  Merry Christmas!
♪ クリスマスソングス

12月11日クリスマスコンサートを催しました。
一足早くクリスマス気分を味わえました。

平成２7年１２月１1日
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